

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

OCHO AL DÍA**Crece robo de motocicletas sin violencia en Cdmx**

El año pasado, en promedio se abrieron cada día ocho carpetas de investigación por robo de motocicleta, sin violencia, en la Ciudad de México, cuando cinco años atrás, en 2020, apenas se reportaban tres. Esta tendencia contrasta con la baja en la cifra de robos con violencia de este tipo de unidades, de acuerdo con el boletín estadístico de la Fiscalía de la capital del país.

Pág. 20**REPORTAN BAJA EN HURTOS CON VIOLENCIA**

Incrementa el robo de motos sin violencia

En los últimos cinco años el promedio de unidades sustraídas al día pasó de 3.4 a 7.8, según las carpetas abiertas por la Fiscalía local

GLORIA LÓPEZ

El robo de motocicletas sin violencia en la Ciudad de México aumentó 126 por ciento en los últimos cinco años. En 2020 hurtaron bajo esa modalidad 3.4 motos en promedio al día, mientras que en 2024 este promedio fue de 7.8, de acuerdo con las carpetas de investigación iniciadas en la Fiscalía local por dicho delito.

En contraste, el robo con violencia, según el boletín estadístico de incidencia delictiva de esa dependencia, registró un descenso en ese mismo periodo, al pasar de 1.7 motos sustraídas en promedio al día a sólo una.

En números absolutos, las indagatorias abiertas por el hurto de estos vehículos sin amenazas o sin armas de por medio pasaron de mil 275 a dos mil 848 entre 2020 y 2024. En tanto, las carpetas por robo con violencia bajaron de 639 a 400.

Julio, quien toda su vida ha habitado en la colonia Nueva Atzacolco, de la alcaldía Gustavo A. Madero, fue víctima de robo sin violencia afuera de su domicilio en junio del año pasado; sin embargo, prefirió no denunciar su caso, al considerar que el proceso es tardado.

"Llegué a dejar unas cosas a mi casa, dejé mi moto en la entrada de la puerta, donde normalmente siempre la pongo. No me tardé ni cinco minutos en salir y ya no estaba y no había gente que hubiera visto quienes se la llevaron", contó a **El Sol de México**.

A pesar de que apenas tenía dos años de haber comprado su vehículo, el joven de 25 años decidió no levantar la denuncia ante las autoridades, ni solicitar los videos al C5 para poder recuperarla.

"La verdad me dio mucha flojera pedir los videos de las cámaras, creo que



hay una en la esquina de mi casa, pero ya sabemos lo tardada y fastidioso que es ir al Ministerio Público y denunciar, ya mejor así, ya la di por perdida”, señaló Julio.

En chats creados en la red social Facebook, *chilangos* reportan que han padecido por este delito, la mayoría de ellos sin violencia, pues como en el caso de Julio se llevan las unidades cuando están afuera de su domicilio o estacionadas mientras los conductores realizan otras actividades.

En el chat *Motos robadas y recuperadas CDMX y Edo. México*, un usuario reportó hace seis días el robo de su motocicleta en la colonia La Estrella, en la alcaldía Iztapalapa. La persona adjuntó videos donde se observa cómo dos hombres se llevan su moto mientras estaba estacionada.

“Me robaron mi moto pulsar NS 200 cerca de Lomas Estrella, tenía un rayón en el faro pequeño y el slider izquierdo ya zafado el tornillo foto y videos de la rata igual si saben alguna información se recompensará es una pulsar blanca”, publicó.

En otro grupo denominado *Motos y Motoneta Compra y Venta Cdmx*, un ciudadano reportó que el 7 de abril le robaron su moto en la colonia Cerro de la Estrella, también en Iztapalapa. En los videos que adjuntó a su publicación se ve el momento en que un hombre vestido de negro se lleva la unidad, estacionada en la entrada de una casa.

“Amigos, me acaban de robar mi moto, no tenía placas y fue entre 6 y 6:10 de la tarde, delegación Iztapalapa, Colonia Cerro de la Estrella, calle Marmolejo sobre Catarroja, si alguien sabe algo, favor de comunicarse a este número”, escribió el afectado.

El año pasado, los datos también dan cuenta que los meses del año pasado con más indagatorias abiertas fueron septiembre con 305 y octubre con 208. Mientras que mayo fue el mes con más denuncias por el robo con violencia con 47, seguida de julio con 39.

En el caso del año 2023 se repitió el mismo patrón, robaron 5.7 motos sin violencia en promedio al día y una con violencia. Los meses que más se registraron robos fue en septiembre, octubre y noviembre. Mientras que en 2022 el promedio fue de 4.2 motos y una con violencia.

En el primer trimestre de 2025, las autoridades reportan 649 carpetas de investigación abiertas por dicha modalidad. En enero se registraron 175 hurtos; en febrero, 227, y en marzo, 247. Con violencia suman 135 casos.



UN DELITO SIN FRENO

El robo de motos en la capital del país reporta un aumento en la modalidad sin violencia en los últimos cinco años

CARPETAS DE INVESTIGACIÓN INICIADAS POR ROBO DE MOTOS EN LA CIUDAD DE MÉXICO

■ Sin violencia ■ Con violencia



Fuente: Fiscalía General de Justicia de la CdMx

Gráfico: Jaqueline Bautista



JULIO

VÍCTIMA DE ROBO

“No me tardé ni cinco minutos en salir y mi moto ya no estaba”

ROBERTO HERNÁNDEZ



Los ladrones se llevan las motos cuando están estacionadas

ESTRATEGIA CONJUNTA

EL ESTADO de México, Morelos, Hidalgo y la CdMx acordaron en febrero crear un registro metropolitano de vehículos para combatir el robo de autos y motos





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC